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(моя переписка с ним превышает 200 стр, часть опубликована в lebed.com)

Участвовать в памятной встрече меня попросил акад. Александров).
Я встретился с Владимиром Евгеньевичем после его лекции в Бостоне на тему о механизме
возникновения волн-убийц. Про эти волны знал с детства, они были чем-то из мифологии, вроде
гигантских  спрутов-кракенов,  утаскивающих  парусники  под  воду.  Владимир  Евгеньевич
показал, что эти монстры возникают при суперпозиции нелинейных волн и могут быть высотой
30 метров и даже больше. И могут утопить не то что парусник, а большой лайнер.

В кафе сидели вместе,  К тому времени  я  уже опубликовал расследование об аферисте всех
времен Петрике, Владимир Евгеньевич хорошо знал эту тему. Он очень резко говорил о его
проделках.  Мне  Владимир  Евгеньевич  показался  чем-то  похожим  на  Черчилля  не  только
внешне,  но и своей неукротимостью. Прямо реинкарнация.   И еще я заметил его сходство с
бизоном, сказав, что его тотемом был бы этот могучий бык.

Потом у нас завязалась переписка, длившаяся много лет. В первом же письме он написал:
За сравнение с Черчиллем-спасибо! Черчилль мне глубоко симпатичен. Дело не в том,что я
неукротимый, а в том,что если я начал думать на какую-то тему, мне трудно остановить
этот процесс,пока я не приду к какому-нибудь выводу.  Так уж я устроен. Поэзия иногда
предвидит историю. И подписал: Ваш  Бизон.

Так потом часто и подписывал свои письма.

Крупный физик и отменный поэт. Большой знаток поэзии и истории. Великий гражданин. Его
привлекала история России. И – эволюция Вселенной. Такое сознание не может исчезнуть. Его
сознание,  безусловно,  будет  управлять  Вселенной,  став  частью  мирового  информационного
поля, которое как раз и состоит из сознаний выдающихся людей. . К нашему общему благу. 

Поклон Владимиром Евгеньевич, за то, что вы были и есть.
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